



## Festival Buku Jogja 2008 Segera Digelar

JOGJA-- Banyaknya penerbit yang tumbuh di Kota Jogja serta tingginya minat baca dan minat beli yang sangat bagus dari masyarakat dan mahasiswa yang tinggal di Jogja memang membuat Jogja pantas menjadi ikon perbukuan nasional.

Melihat hal ini, Perpustakaan Kota Jogja bekerjasama dengan Three G Production akan menggelar Festival Buku Jogja 2008 di Balai Pamungkas (sebelah timur Stadion Kridosono), 9-15 Oktober mendatang. Kali ini, pameran tersebut mengangkat tema "Buku Bukan Sekedar Bacaan" dan akan diikuti oleh 40 stan dari berbagai penerbit nasional.

Menurut Managing Director Three G Production yang sekaligus menjadi penanggungjawab pameran Hinu OS, selama ini pameran buku masih menjadi event yang selalu dinantikan oleh masyarakat Jogja. Apalagi, pameran

buku bisa menjadi ajang berburu buku berharga miring yang bisa langsung diperoleh melalui produsen atau distributor.

"Kali ini, produk yang akan dipamerkan antara lain yakni buku anak dan remaja, agama, pendidikan, ilmu pengetahuan dan teknologi, sejarah, budaya, sosial dan remaja, buku umum, hingga berbagai produk yang berkaitan dengan dunia pendidikan," terang Hinu.

Selain pameran, akan digelar pula berbagai perlombaan selama acara berlangsung. Mulai lomba menggambar dan mewarnai, fashion show, dance competition, debat antar SMA, tari kreasi, serta festival band. Berbagai talkshow juga akan digelar untuk menambah keragaman acara, yakni talkshow tentang "Herpes, Hepatitis, dan HPV" bersama HI-LAB, talkshow "Ramalan Garis

Kehidupan" bersama Tante Ve, talkshow "Ada Apa dengan Komik Lokal" bersama Ismail Sukribo dan Komik Klub, talkshow "Sukses dari dan dengan Buku" bersama Arief Togamas dan Edy DIVA PRESS, talkshow bersama Melanie Subono with Minoritas Slinkers Jogja, hingga workshop penulisan bersama Melanie Subono dan Yudhi F Oktaviadho.

"Rencananya, pameran ini akan dibuka oleh Walikota Jogja dengan ditandai penandatanganan plakat tentang komitmen untuk gemar membaca yang sebelumnya akan dibawa oleh anak muda yang tergabung dalam Jogja Onthel Club (JOC)," tambah Hinu.

Ia menambahkan, pameran kali ini juga akan mengusung konsep bambu yang unik dan berbeda dari pameran pada umumnya. Pendaftaran untuk berbagai perlombaan juga masih dibuka di Sekretariat, Balai Pamungkas Jogja.

(\*ovi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005